



みんながチャレンジ 明日に向かって 本気で GO!

横浜市立本郷小学校 学校学年便り9月号 令和3年9月 1日

横浜市栄区中野町 16-1 電話 891-6813 https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/





たくさんの種をつけたひまわり

オリンピアン・パラリンピアンにもらった勇気

校長 山崎 浩一郎

37日間の夏休みが明け、「27日から学校だ。」と子どもたちは、 登校を楽しみにしていたことでしょう。しかし、新型コロナウィル ス感染症拡大の影響で、31日までの臨時休業となりました。

そして、9月1日(水)~13日(月)までは、一日置きの分散

登校となりました。緊急事態宣言を受け、児童の健康・安全を第一優先にした措置ですので、保護者の 皆様へは、急なお願いや通知となりましたが、iPad の持ち帰りも含め、無理のない範囲で進めてまいり ますので、趣旨をご理解の上、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

9月からの学校生活は、児童の安全を何よりも優先しながら、教育活動を展開していくことが必要で す。今一度、「学校再開のガイドライン」を教職員で共通理解する中、感染リスクを極力回避しながら、 子どもたちにとって今できる最大限の教育活動を展開してまいります。しばらくの間は、一日置きの登 校となりますが、学校での学習と家庭での学習を上手に繋ぎながら、しっかりと学力向上に努めていき たいと思います。同時に、様々な思いを抱いている子どもたちの心情にも丁寧に寄り添い、「先生あの ね。」に耳を傾け、メンタル面のケアにも当たってまいります。ご家庭で気が付くことなどがございまし たら、遠慮なくご相談ください。

この夏は東京オリンピックが行われ、数々の感動のドラマがありました。メダルを獲った、獲れなか ったにかかわらず、コロナ禍で開催も危ぶまれ、先の見えにくい中、努力を重ねてきた全ての選手に拍 手を送りたいと思います。また、9月5日まで、パラリンピックも開催されています。障がいを乗り越 え、素晴らしいパフォーマンスを発揮する選手たちにも心を動かされます。オリンピックやパラリンピ ックの華やかな舞台の陰には、私たちが想像する以上の困難に立ち向かい努力し続けている日々があっ たことと思います。子どもたちには、スポーツの素晴らしさとともに、継続することの尊さや多様性を 認め合い、ともに生きるという精神についても理解を深めてほしいと感じています。

オリンピック・パラリンピックで躍動する選手、それを支えるスタッフ、関係者の皆様の努力 を垣間見るたびに、どんな環境であっても前向きに生きるという、勇気を貰いました。辛いのは、 苦しいのは自分だけではない、誰もがそれぞれのもつ困難や課題と向き合っています。

そんな中、今大切なのは現状を冷静に受け止め、その中で何ができるかを考えていくこと、ま た、一人で悩まず、友達や家族などと励まし合い、前を向いてともに明るく生きようとする気持 ちをもつことなのではないでしょうか。私たち教職員は、本郷小学校に通う全ての子どもたちの 心に寄り添い、楽しい日々を過ごすことができるよう、力を合わせていきたいと思います。

さあ、学校で元気に会いましょう。